

## Kasernenfrühling lockte mehrere 1.000 Besucher

Am Sonntag, den 22. April 2007 luden die Samtgemeinde Barnstorf und der Forschungsverbund „Gläserne Konversion“ zum Kasernenfrühling auf das Gelände der ehemaligen Hülsmeier-Kaserne ein.

Mehrere 1.000 Besucher machten sich bei strahlendem Sonnenschein auf den Weg, um die Hülsmeier-Kaserne zu besichtigen und das bunte Beiprogramm zu genießen. Viele hatten zum ersten mal Gelegenheit, das Kasernengelände zu besichtigen.

{smoothgallery}

Für potenzielle InvestorInnen standen die Wirtschaftsförderung des Landkreises und der Samtgemeinde sowie VertreterInnen der Bundesanstalt für Immobilienaufgaben (BImA), die Eigentümerin des Geländes ist, zur Verfügung. Ehemalige Soldaten und ein Architekt beantworteten Fragen zum Kasernengelände selbst.

Samtgemeindebürgermeister Jürgen Lübbers zeigte sich hochzufrieden mit der großen Besucherzahl.

Die Samtgemeinde und der Forschungsverbund bedanken sich sehr herzlich bei allen Vereinen, Verbänden und Unternehmen, die zum Programm beigetragen und den Tag der offenen Tür mit gestaltet haben.